

年頭あいさつ

新時代へ翔く光町

光町長 向 後 肇



明けましておめでとうございます。皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えるのと心からお慶び申し上げます。また、平素より町政の運営には深いご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

昨年を顧みますと、光町は新世紀とともに「スポーツ健康都市宣言」により華々しく幕を開けました。また広くは、小泉内閣の発足やスポーツ界での日本人の活躍、師走に入ると同時に皇室におかれましては敬宮愛子さまが誕生され、日本列島に明るいニュースが駆けめぐるなど、茶の間を沸かせたホットな話題がたくさんありました。一方、長引く不況の影響を受け、金融不安をはじめ企業の倒産や完全失業率の悪化、株価の暴落など日本経済は戦後最悪の状態に陥りました。また、米国での同時多発テロ事件や狂牛病発症問題、えひめ丸衝突事故、幼児虐待事件の続発など、人々の気持ちに不安と悲しみに揺れ動いた年でもありました。このような激動の年でありましたが、銚子連絡道路の本町までの整備や栗山川の環境整備、横芝町とを結ぶ町道橋の建設が計画的に進められたほか、住み良いまちづくりを目指した都市計画の決定、更には、各小学校の防音工事も完成し、中学校の建て替え工事も着手いたしました。また、行政の透明性を確保するための情報公開条例や個人情報保護条例の施行等々、計画に盛り込んだ諸事業を順調に遂行することができました。お陰を持ちまして、七色に光り輝き発展する将来

像「プリズムタウン光・活力ある文化環境都市」の實現に向かつて、実りあるまちづくりを進めることのできたものと確信をいたしております。ここに改めて御礼を申し上げます。

迎えました本年は、中学校の校舎棟及び講堂棟が十一月末に完成する予定であります。入地先から県道飯岡片貝線まで計画している農免道路東陽地区については、国の事業採択に向け努力を続けてまいります。銚子連絡道路に接続する周辺道路の整備も進めます。ひかり工業団地へは町民の方々が働けるような優良企業の誘致に努力いたします。また、市町村合併については、町の将来を左右する大きな問題でありますので、議会をはじめ町民の皆様のご意見を拝聴しながら、慎重に検討してまいりたいと考えております。

このように光町は大きく翔ばたこうとしております。四月からは新たな後期基本計画がスタートいたしますが、昨年町民の皆様にご協力いただきましたアンケート調査を参考にし、新時代にふさわしい光町の姿を構築してまいりたいと考えております。

日本経済は依然として復調の兆しが見えず、地方財政もしばらくは苦難が続くそうでありますが、町名のごとく「ひかり輝く光町」を目ざし、創意と工夫を重ね、町民皆様方のご期待に応えるよう決意を新たにしておりますので、どうか本年も相変わらぬご支援ご協力を賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。新年のごあいさつといたします。